



第64回 梵天コンクール

2月16日「梵天コンクール」が開催されました。今回はコロナ感染拡大の状況を踏まえ、写真により審査が行われました。その結果、栄友和会が「特選」、安田原昭和会が「三等」を見事受賞されました。栄友和会は**5回連続の「特選」受賞**という輝かしい結果を収められました。

皆さん、おめでとうございます。

〈各作品のご紹介〉

栄友和会は今年、コンクール参加20年目を迎え、制作に一層力が入ったそうです。戦国最強の武将、甲斐の虎と呼ばれた「武田信玄」をイメージした勇壮で迫力ある作品は、手の込んだつくりから制作した皆さんの努力と意気込みが感じられました。家内安全・五穀豊穰・コロナ退散を祈願し2月13日には町内まわりが行われました。



特選（秋田県知事賞）・優秀賞（NHK秋田放送局賞）
優秀賞（横手金融懇談会賞）・特別賞（厚木市長賞）

安田原昭和会の作品は、疫病退散・五穀豊穰・商売繁盛を祈願し、古より伝わる虎の神秘性、生命力と実り多き豊穰の里「横手市」を表現したものでした。勇壮で虎の迫力が感じられ、制作した皆さんの梵天への熱い思いが感じられました。2月13日には町内まわりが行われました。



三等（横手市長賞）・優秀賞（A A B秋田朝日放送賞）
特別賞（花巻市長賞）

※両梵天は2月17日、旭岡山神社に無事奉納されました。取材協力ありがとうございました。



さかえ館の貸館

今月は **3月・4月・5月** の予約が可能です。

3月の予定

らくらく健康体操教室

3月1日（火）午前10時～11時

内容：らくらく体操・次年度計画について



この冬も皆さんお疲れさまでした

昨年の豪雪に続きこの冬も雪が多く、2月7日午前5時には横手市で199cmの積雪が記録されました。栄地区の各ご家庭では屋根の雪下ろしや家の周りの除排雪、果樹の棚や枝の雪下ろしにご苦労されたことと思います。皆さん、本当にお疲れさまでした。

日増しに春の足音が感じられるようになりました。コロナ対策を取り、体調に配慮しながら節目の3月を過ごしましょう。



さかえ館も雪に覆われました（2月8日撮影）

さかえホッと川柳



❀ 大屋館 真白き姿 春を待つ

（大屋梅バーバさん）

❀ 朝やけに 淡く彩る つららかな

（大屋梅バーバさん）

❀ 豪雪に 使ってほしい 子の頭脳

（ままくたが？さん）

❀ 孫はしゃぐ いいな大雪 婆嘆く

（ままくたが？さん）

❀ 大雪も 過ぎてしまえば

懐かしく

（秋風草香さん）

❀ 脳トレは コロナ用語を 活用し

（りんずさん）

❀ マスク顔 慣れて外せば

誰だっけ？

（りんずさん）

❀ 梅古木 真澄の姿 うかびくる

（ゆすらうめさん）

❀ いにしえに 思いをはせて

東山道

（アスパラ職人さん）

❀ 栄っ子 未来予想図

ZOZOを見る
（アスパラ職人さん）

❀ デイサービス モテて困ると

今日も行く

（さくらさん）

❀ 大根煮物^{てこ} おでんと同じと

祖母は言う

（思い出の味さん）

❀ 大屋梅 焼酎漬けたら 旨味バイ

（梅割り大好きさん）



館内に作品を掲示中
です。来館時には非
ご覧下さい。
皆さんからの投稿お
待ちしております。